

Anunciar proceso de postulación al SAE 2025

Enmarcado en la primera feria de admisión escolar organizada por el jardín infantil Ayün Pichikeche (sonrisas de niños) de Temuco, la seremi de Educación, Marcela Castro acompañada de la directora regional de Junji, Andrea Fernández Toledo, realizaron la difusión del inicio de la postulación al Sistema de Admisión Escolar (SAE) 2025.

La iniciativa permitió realizar un diálogo explicativo a los padres y apoderados que por primera vez deben postular al sistema, conociendo la oferta disponible en el sector junto con conocer la plataforma del Mineduc.

La autoridad regional de Educación precisó que "la plataforma se habilitará para el proceso de postulación este 2 de agosto a partir de las 9 de la mañana, en tanto, el cierre del proceso será el 30 de agosto a las 14 horas. Contamos con puntos de apoyo en las 32 comunas además de las oficinas de la seremi en Temuco y Angol" (departamento provincial de Malleco)

El proceso de admisión escolar se

hace muy relevante para quienes egresan de nivel educativo, es por ello que la directora de Junji, Andrea Fernández, destacó que "en la comuna de Temuco tenemos 47 jardines y de ellos van a egresar cerca de 400 niños y niñas (...) Estamos articulando con la seremi de Educación para el fortalecimiento de la Educación Pública. Esperamos que estos 400 niños y niñas puedan ir a prekínder y kínder en los distintos espacios educativos que ofrece nuestra educación pública"

Una mirada que comparte Loreto Toledo, apoderada del jardín que valoró el espacio de difusión del proceso de Admisión Escolar "Mi hijo está en medio mayor así que muy agradecida porque soy primeriza no sé cómo funciona el SAE. Aquí se nos permite tener información (...) Mi hijo tiene un pequeño retraso en el lenguaje así que estoy viendo alguna escuela con PIE.

Cabe señalar que un total de 911 establecimientos de la región forman parte del sistema de



Admisión Escolar 2025, el cual se encuentra disponible para registro previo de apoderados y revisión de oferta educativa en el sitio www.sistemadeadmisionescolar.cl

RECOMENDACIONES

De cara al inicio del periodo de postulación, el Mineduc recomienda a las familias enfrentar este proceso de manera informada y tomarse su tiempo para postular, entre el 2 y el 30 de agosto.

También se sugiere a las y los apoderados postular al menos a 6 establecimientos educacionales de su interés, porque mientras a más colegios se postula, mayores son las posibilidades de acceder a un cupo. Por otro lado, se recuerda a las familias que solo deben postular a un nuevo establecimiento si se necesita. Se debe considerar que si un estudiante queda asignado/ a un nuevo establecimiento, pierde su cupo en su actual colegio. **T2**